



*

Liebe Freunde der Jazzmusik

wieder neigt sich ein Jahr mit vielen schönen Konzerten zur Neige, schöne Erinnerungen an klangvolle gemeinsame Stunden im Club bleiben uns vorerst im Kopf. Aber jetzt denken wir an Weihnachten, an alle unsere Lieben und was wird uns das neue Jahr 2026 bringen?

Denken wir lieber nicht daran, dass unser Club als Brandopfer erst einmal nicht genutzt werden kann, sondern freuen wir uns auf die geplante Konzertserie, wenn auch zunächst in anderen Räumen. Und freuen wir uns darüber, dass nicht noch Schlimmeres passierte und dass der Club in ein paar Monaten wieder in alter Form für uns zur Verfügung stehen wird!

In diesem Sinne wünschen wir Euch und Euren Lieben schöne Weihnachtsfeiertage und ein frohes Neues Jahr, Gesundheit, Glück, Zufriedenheit und Frieden auf der Erde.

Euer Jazzclubvorstand

